

19 mars 2018

Ports finistériens. Réunion de bassin à Morgat



Les élus et gestionnaires se sont retrouvés au port de Morgat.

Créée en 1992, l'Association des ports de plaisance de Bretagne (APPB) rassemble de nombreux élus locaux et gestionnaires des ports des Côtes-d'Armor, du Finistère, du Morbihan, d'Ile-et-Vilaine et de Loire-Atlantique.

Elle regroupe aujourd'hui 78 ports de plaisance, soit la quasi-totalité des équipements portuaires significatifs de Bretagne, ce qui représente près de 39.000 places de port. La vocation de l'APPB est d'informer, d'accompagner, de représenter et de promouvoir les ports de plaisance comme partenaires du développement économique du littoral, quels que soient la taille, la structure ou le mode de gestion du port.

Cette année, l'association organisera trois réunions de bassin, afin d'aborder des sujets communs. La première réunion de bassin s'est tenue, vendredi, au port de Morgat, et a réuni les ports de plaisance de Morlaix au Pouldu, en passant par Roscoff, Brest ou encore Concarneau. La prochaine réunion de bassin aura lieu à Saint-Brieuc.